



SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Drage

Drage, den 20.06.2022

Bauland für junge Familien in der Gemeinde Drage

Die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Drage setzt sich für die zeitnahe Schaffung von Bauland für junge Familien in der Gemeinde Drage ein.

In der Gemeinde Drage gibt es einen ungebrochenen Bedarf von jungen Familien, die bauen möchten. Der Drager Gemeinderat hat daher bereits in der letzten Ratsperiode geplant, Bebauungspläne in den verschiedenen Ortsteilen aufzustellen. Diese Planungen müssen nun aufgegriffen, weitergeplant und zum Abschluss gebracht werden. Aus diesem Grunde hat die SPD-Fraktion einen Antrag auf Einberufung des Drager Bauausschusses gestellt.

Die Umsetzungen der begonnenen Planungen sorgen dafür, dass junge Familien aus Drage und der Elbmarsch in ihrer Heimat wohnen bleiben oder zurückkehren können. Sie sorgen aber auch dafür, dass sich die Schülerzahlen in den Grundschulen positiv entwickeln und somit neben dem Schulstandort Stove auch die Schulstandorte in der Binnenmarsch und in Drennhausen langfristig gesichert werden können.

Die SPD-Fraktion hat sich in den letzten 30 Jahren dafür eingesetzt, dass die Ortszentren in Hunden, Drennhausen und Stove bedarfsgerecht entwickelt und erhalten werden. Die jeweiligen Ortszentren sorgen für ein aktives Dorf- und Vereinsleben aller Altersgruppen und die Identifikation der Bewohner/innen mit ihrer Gemeinde.

Die SPD-Fraktion in Drage möchte gerne zusammen mit den anderen Fraktionen im Rat der Gemeinde Drage die begonnen Planungen zeitnah umsetzen. Über die einzelnen Baugebiete berät der Drager Ausschuss für Bauen, Planung, Wege und Umwelt am 23.06.2022 ab 19.00 Uhr im Gemeinschaftsraum der kleinen Turnhalle in Stove. Interessierte Bürger und Bürgerinnen sind herzlich willkommen.

Ihre

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Drage